
Entrer dans une aura 
Pour le contexte de ce message, il s'agissait d'une discussion par courriel que j'avais 
avec Bob au sujet d'une expérience que j'ai (Guy) eue lorsque j'écoutais les 
enregistrements audios de Stairway To Freedom que Bob a publiés sur sa chaîne 
YouTube. Lorsque j'ai écouté l'un des chapitres, il y a eu un moment où Bob a dit 
quelque chose qui a résonné profondément en moi et a abouti à l'expérience que j'ai 
décrite ci-dessous. 

Ce message n'a pas l'intention de donner l'impression que je me vante de quoi que ce 
soit, c'est simplement une expérience que j'ai vécue une fois et je voulais la partager au 
cas où quelqu'un aurait eu une expérience similaire et montrer à quel point la 
spiritualité peut être incroyable et que n'importe qui peut vivre cette expérience ou une 
expérience similaire. 

Message à Bob :  
Je me souviens de vous avoir entendu parler de quelque chose qui m'a frappé si 
profondément que j'ai soudainement eu l'impression d'être très grand. Comme si je 
regardais mon environnement d'en haut. Je me sentais littéralement comme un géant à 
ce moment-là et ce sentiment a duré quelques instants, puis il a disparu. 
Je ne l'oublierai jamais et cela ne s'est pas reproduit depuis. 

C'était incroyable et je ne m'étais jamais senti comme ça auparavant. J'étais toujours 
moi, mais j'avais l'impression de regarder là où j'étais du plafond ou plus haut, pas 
comme la projection astrale (PA), j'avais vraiment l'impression d'être toujours dans 
mon corps mais je suis devenu comme un géant. 

Réponse de Bob :  
Je sais ce que vous voulez dire par ce sentiment de « géant ». 
Je suis sûr que vous réalisez que vous avez transféré une partie de votre attention dans 
une aura. Ce n'était pas la PA, où les gens vont dans le royaume éthérique. C'était une 
véritable « projection » où vous entriez dans une vraie aura. Au fur et à mesure que cela 
se produit, vous pouvez vivre des expériences incroyables. Apparemment, il est possible 
de développer cela jusqu'à ce que nous puissions le faire à volonté, mais, 
personnellement, je ne me suis jamais donné la peine et je le laisse se produire quand 
cela se produit. 

Mais cette expérience vous a été montrée par votre soi supérieur pour vous faire savoir 
que vous progressez petit à petit. 

Tout cela prend du temps et il n'y a pas de limite à ce que nous pouvons accomplir. 

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous : 
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